

Bruaysis

Initiation

Les écoliers découvrent le billard

jeudi 24.02.2011, 14:00



Les joueurs de billard divionnais ont accueilli les écoliers de la Cité 30.

Depuis 1993, le Billard club divionnais présidé par Francis Legrand propose une activité originale en sept séances. Lundi 14 février après-midi, des élèves du CM2 de l'école Copernic de la Cité 30 de Divion étaient en effet invités par le club à découvrir le billard français, qui se joue avec 3 boules.

Ni déplacement, ni frais : c'est le club qui a fourni le matériel, plus exactement l'entraîneur diplômé et les animateurs.

Les enfants ont fait appel à des connaissances géométriques tels que les angles et les lignes, autant de notions étudiées avec leur professeur des écoles.

L'entraîneur s'est chargé pour sa part de leur apprendre des notions plus spécifiques au billard. Une fois la théorie maîtrisée, place à la pratique, en mini groupes, sur 6 billards, guidés par les animateurs.

Le billard est un jeu qui développe l'esprit scientifique. Il faut se concentrer, analyser la situation, faire appel à ses connaissances mathématiques, poser une hypothèse de trajet de billes, réaliser des gestes techniques. Si tous ces paramètres sont maîtrisés, le point est gagné. Dans le cas contraire, on cherche à comprendre son erreur, et on la corrige. Parmi les qualités nécessaires à la pratique du billard, il y a le calme et la maîtrise de soi.

Le club divionnais a aussi une éthique. Il s'inscrit ainsi dans toutes les actions éducatives de la ville et du quartier.

On donne la possibilité aux écoliers de s'initier à l'équitation, à la flûte, et à bien d'autres activités. Alors il serait vraiment dommage que le billard ne puisse plus être proposé à l'avenir. En tout cas, le club est vraiment partie prenante pour continuer sur cette voie puisque des élèves, sensibilisés par cette action, ont demandé à en apprendre davantage. Le club continuera donc à les accueillir bien volontiers.

O. S.

L'Avenir de l'Artois

[Recommander](#)

Soyez le premier de vos amis à recommander ça.